

Cuba insta a detener agresión de Israel contra Franja de Gaza



Ataques de Israel a Franja de Gaza

La Habana, 27 mar (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, exhortó hoy a detener en el menor tiempo posible la agresión de Israel contra la Franja de Gaza.

Según publicó en su perfil de X, las fuerzas israelíes "han asesinado en ese enclave a 50 mil 144 palestinos, 31% niños, y herido a 113 mil 704, de los cuales el 30% es menor de edad".

Rodríguez subrayó en el propio mensaje que Israel ha «realizado 670 ataques contra sector de la salud».

«Ese genocidio calculado, viola grave y sistemáticamente los derechos humanos y el Derecho Internacional Humanitario, y debe cesar de inmediato», consideró el Canciller cubano.

De acuerdo con el Ministerio de Salud de la Franja de Gaza, apenas en las recientes 24 horas los ataques israelíes causaron la muerte de una treintena de personas.

Por otra parte, la Organización de Naciones Unidas aseguró que unos 142 mil palestinos tuvieron que abandonar sus hogares desde el 18 de marzo último, cuando las huestes israelíes reiniciaron la agresión contra Gaza. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379635-cuba-insta-a-detener-agresion-de-israel-contr-franja-de-gaza>



Radio Habana Cuba